
様式第３号（第７条） 

 

会    議    録 

 

１  附属機関の会議の名称    水戸市城東市民センター運営審議会 

 

２  開催日時    令和６年２月 19 日（月）  13 時 30 分から 14 時 30 分まで 

 

３  開催場所    水戸市城東市民センター  １階学習室 

 

４  出席した者の氏名 

  (1) 委員 

      坂井  講壽，栗橋 保隆，加倉井 明子，海老澤  淳，伴 早苗 

  (2) 執行機関 

      小田木 義弘，大和田  茂里 

 

５  議題及び公開・非公開の別 

  (1) 令和５年度事業報告について（公開） 

  (2) 令和５年度利用状況報告について（公開） 

  (3) 令和６年度定期講座募集（案）について（公開） 

  (4) その他（公開） 

   

６  非公開の理由 

 

７  傍聴人の数    ０人 

 

８  会議資料の名称    令和５年度第２回水戸市城東市民センター運営審議会 

 

９  発言の内容 

(1) 開会 

(2) 委嘱状交付 

(3) 正副会長選出 

(4) 会長あいさつ 

 

  執行機関      ただいまから「令和５年度第２回城東市民センター運営審議会」を

開始いたします。 

                本日は，御多用の中，御出席をいただきまして，ありがとうござい

ます。 

                それでは，開会に当たりまして，会長から御挨拶をいただきます。



会長，よろしくお願いします。 

 

              （会長あいさつ） 

 

  執行機関      ありがとうございました。それでは議事に入りたいと思います。 

                まず，会議の議長でございますが，市民センター条例第 12 条第１項

の規定により，会長にお願いいたします。会長，よろしくお願いしま

す。 

  議    長      それでは，市民センター条例の規定により，しばらくの間，議長を

務めます。皆様の御協力をお願いいたします。 

                では，議題に入る前に「本日の出欠状況について」及び「傍聴人の

有無について」事務局より報告を願います。 

  執行機関      本日の出欠状況について御報告いたします。委員６名うち１名欠席

５名出席でございます。よって，市民センター条例第 12 条第２項の要

件を満たしておりますので，本日の会議が有効に成立していることを

御報告申し上げます。 

                続きまして，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条に基

づきます傍聴人でございますが，受付時間内に傍聴の受付はございま

せんでしたので，傍聴人はないことを御報告いたします。 

  議    長      ただいま，事務局報告のとおり，本日の運営審議会は有効に成立し

ておりますので，これより，会議次第に従って議事を進めてまいりま

す。 

                なお，本日の会議の議事録署名人につきましては，  委員と  委

員のお二人にお願いいたします。 

                それでは，議事に入ります。本日，御審議いただく案件は，「その他」

を含め，全部で４件ございます。 

                まず，議題１の「令和５年度事業報告状況について」でありますが，

これにつきまして，事務局から説明いただきたいと思います。それで

は，よろしくお願いいたします。 

  執行機関    （資料に基づき説明） 

  議    長      ただいま，事務局から「令和５年度事業報告について」説明があり

ましたが，これについて何か御質問等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

(意見なし） 

 

議    長      特にないようでしたら，議題１につきましては，以上で終わりにし

たいと思いますが，よろしいでしょうか。 

               



(意見なし） 

 

議    長      ありがとうございます。それでは次に，議題２の「令和５年度利用

状況報告について」でありますが，事務局より説明をお願いします。 

  執行機関    （資料に基づき説明） 

  議    長      ただいま，事務局から「令和５年度利用状況報告について」説明が

ありましたが，これについて何か御質問等がございましたらお願いい

たします。 

   

(意見なし) 

 

  議    長      特にないようでしたら，議題２につきましては，以上で終わりにし

たいと思いますが，よろしいでしょうか。 

 

(意見なし） 

 

               ありがとうございます。それでは，議題３に入ります。「令和６年度

定期講座募集（案）について」でございますが，事務局より説明をお

願いいたします。 

 執行機関     （資料に基づき説明） 

  議    長      ただいま，事務局から「令和６年度定期講座募集（案）について」

説明がありましたが，これについて何か御質問等がございましたらお

願いいたします。 

   

(意見なし) 

 

議    長     無いようでしたら議題３につきましては，以上で終わりにしたいと思

いますが，よろしいでしょうか。 

 

（意見なし） 

                

議    長      ありがとうございます。それでは，最後に議題４「その他」であり

ますが，事務局の方から何かありましたらお願いいたします。 

執行機関      令和６年度定期講座募集におきまして，広報的な部分の強化に努め

てまいりたいと御説明いたしましたが，ホームページなどの情報発信

を強化し，よりわかりやすく，迅速な情報発信に努めてまいりたいと

考えております。 

議    長       ありがとうございます。次に  委員に出席いただいておりますの

で、６年度学校行事について，現在提供できるようなことがございま



したら，お願いしたいいたします。 

  委員       城東小学校の児童数が現在 170 名ですが，卒業生，入学児を考えま

しても 10 名程度の減 160 名ほどのスタートになるのではないかと思

われます。毎年 10 名程度の減ということですが，子どもたちが減少

する中でも保護者や地域の方々との連携に努め触れ合えるような行

事を考えたいと思います。         

議    長       ありがとうございます。ただいま執行機関，  委員から説明があ

りましたがそれについて御質問がある方はいかがでしょうか。 

  委員       先ほどホームページの話がありましたが，どのようなものを載せる

のか伺えますか。 

執行機関       先ほど御説明した定期講座のチラシや地域の行事などを随時発信

するほか，今まで月に２回の広報紙に合わせての回覧していたものを

載せていきたいと考えております。 

議    長       ありがとうございます。時間もまいりましたようでありますし，本

日予定をしておりました議題も全て終了いたしましたので，以上をも

って議長の役を解かせていただきたいと思います。 

                皆様方には，慎重なる御審議，御意見等をいただきまして，誠に

ありがとうございました。 

  執行機関       委員の皆様には慎重な御審議をいただきまして，誠にありがとう

ございました。 

以上をもちまして「令和５年度第２回城東市民センター運営審議 

会」を終了させていただきます。 

                 本日は，ありがとうございました。 

  

 

 


